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DNA einer Aktie - Ein bahnbrechender Meilenstein in der Modellierung
von Aktienkursen

Die Beschreibung von Aktienkursen durch
Buchstabenfolgen

Dr. Buğra Kabil

Eine neue Ära der Aktienkursmodellierung

Die Finanzwelt ist bekannt für ihre ständige Dynamik und die Suche nach neuen Ansätzen, um die Bewegungen
auf den Märkten besser zu verstehen. Heute präsentieren wir Ihnen eine bahnbrechende Methode, die die
traditionelle Art und Weise, Aktienkurse zu beschreiben, grundlegend verändert. ”DNA einer Aktie” - ein
revolutionäres Modell, das sich von herkömmlichen Zahlen und Preisen abwendet und stattdessen auf eine
Folge von Buchstaben setzt: A, T, G, C.

Die Entschlüsselung der Aktien-DNA

Die Essenz dieser innovativen Methode basiert darauf, dass Aktienkurse ähnlich wie die DNA eines Menschen
eine einzigartige Abfolge von spezifischen Größen aufweisen. Durch das Entschlüsseln dieser Buchstabenfolgen
können wir verblüffende Erkenntnisse über die Aktienpreise gewinnen. Ein Hauptvorteil besteht darin, dass
wir mit diesem Ansatz die Kursveränderungen deutlich präziser beschreiben können als es bisherige Modelle
erlaubten.

Psychologie und aktuelle Ereignisse berücksichtigen

Im Gegensatz zu herkömmlichen Ansätzen, bei denen oft der Zufall als treibende Kraft hinter den Kursbewe-
gungen betrachtet wird, ermöglicht uns das DNA-Modell, die Psychologie und aktuelle Ereignisse in unsere
Prognosen einzubeziehen. Diese Einbindung schafft eine solide Grundlage für Investitionsentscheidungen und
erleichtert das Verständnis der Marktbewegungen.

Apriori-Modell - Die Zukunft im Blick

Unser Apriori-Modell ist ein weiterer entscheidender Faktor, der uns von gängigen finanzmathematischen
Ansätzen abhebt. Statt sich ausschließlich auf vergangene Daten zu stützen, ermöglicht uns die DNA einer
Aktie, durch spezifische Größen Aussagen über die Zukunft zu treffen. Dies entspricht dem Prinzip der New-
tonschen Gesetze, die es uns ermöglichen, die Flugbahn einer Kugel ohne erneute Betrachtung der Vergangen-
heitsdaten neu zu berechnen.

Beeindruckende Trefferquoten und Prognosen

Es ist von besonderer Bedeutung zu betonen, dass unser Modell nicht nur auf theoretischen Annahmen basiert.
Die beeindruckenden Trefferquoten unserer Prognosen beweisen, dass wir uns mühelos mit den besten Analysten

Dr. B. Kabil, Databek Analytics GmbH
Bücklestrasse 3e, 78467 Konstanz, Deutschland
Tel.: + 49 7531 5848 750
E-mail: info@databek.de



2 Die Beschreibung von Aktienkursen durch Buchstabenfolgen

und Finanzexperten weltweit messen können. Unsere Methode übertrifft herkömmliche Modelle bei Weitem
und markiert somit einen bahnbrechenden Meilenstein in der Finanzwelt.

Auf dem Weg zur internationalen Veröffentlichung

Wir sind uns der Tragweite dieser innovativen Entdeckung bewusst, daher gehen wir äußerst sorgfältig vor.
Die wissenschaftlichen Arbeiten zu unserem Modell werden derzeit intern geprüft und sollen nach Abschluss
der Experimente in den kommenden Jahren auf internationalen Plattformen veröffentlicht werden. Dadurch
erhalten Experten weltweit die Möglichkeit, von den Vorteilen dieses neuartigen Ansatzes zu profitieren und
die Finanzwelt nachhaltig zu beeinflussen.

Bahnbrechende mathematische Erweiterung - Eine ganzheitliche Analyse inklusive Emotionen
der Aktionäre

Unser Modell stellt eine bahnbrechende Weiterentwicklung der gebrochenen Brownschen Bewegung mit Levy-
Sprüngen dar. Es ermöglicht nicht nur eine neue Dimension in der Analyse von Aktienkursen, sondern erlaubt
auch die explizite Bestimmung und Berechnung der Emotionen der Aktionäre.
Die Verknüpfung der DNA einer Aktie mit den emotionalen Faktoren der Aktionäre liefert ein umfassenderes
Bild der Marktreaktionen. Angst, Gier, Euphorie und Skepsis beeinflussen die Kursentwicklung maßgeblich.
Durch die Einbeziehung dieser Aspekte in unsere Prognosen können wir noch präzisere Vorhersagen über die
zukünftigen Marktbewegungen treffen.

Fazit: Die Zukunft der Finanzwelt

Die Zukunft der Finanzwelt ist von unschätzbarem Wert, und ”DNA einer Aktie” könnte sich als der Meilenstein
erweisen, der die Art und Weise, wie wir Aktienkurse verstehen und interpretieren, für immer verändert. Mit
diesem neuen Modell bieten wir Investoren ein mächtiges Werkzeug, um fundierte Entscheidungen zu treffen
und die Finanzmärkte besser zu verstehen als je zuvor. Wir sind stolz darauf, Teil dieser innovativen Bewegung
zu sein und freuen uns darauf, eine neue Ära in der Finanzwelt einzuleiten.

English Version

DNA of a Stock - A Groundbreaking Milestone in Stock Price Modeling

Describing stock prices using letter sequences

A New Era of Stock Price Modeling

The financial world is known for its constant dynamism and the search for new approaches to better understand
market movements. Today, we present a groundbreaking method that fundamentally changes the traditional
way of describing stock prices. ”DNA of a Stock” - a revolutionary model that departs from conventional
numbers and prices and instead relies on a sequence of letters: A, T, G, C.

Deciphering the Stock DNA

The essence of this innovative method is based on the insight that stock prices, much like the DNA of a
human, exhibit a unique sequence of specific magnitudes. By deciphering these letter sequences, we can gain
astonishing insights into stock prices. One major advantage is that this approach allows us to describe price
changes much more precisely than previous models allowed.

Incorporating Psychology and Current Events

Unlike conventional approaches, which often consider randomness as the driving force behind price movements,
the DNA model allows us to incorporate psychology and current events into our forecasts. This integration
provides a solid foundation for investment decisions and facilitates the understanding of market movements.
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Apriori Model - Keeping an Eye on the Future

Another crucial aspect that sets our Apriori model apart from common financial mathematical approaches is
that we do not solely rely on past data. With the DNA of a stock, we can make statements about the future
based on specific magnitudes. This is akin to Newton’s laws, which enable us to calculate the trajectory of a
ball without reevaluating past data.

Impressive Success Rates and Global Recognition

It is essential to emphasize that our model is not solely based on theoretical assumptions. The impressive
success rates of our forecasts demonstrate that we effortlessly compete with the best analysts and financial
experts worldwide. Our method far exceeds conventional models and marks a groundbreaking milestone in the
financial world.

On the Path to International Publication

We are well aware of the significance of this innovative discovery, and therefore, we proceed with utmost care.
Currently, the scientific work on our model is undergoing internal review and will be published on international
platforms after the completion of experiments in the coming years. This will allow experts worldwide to benefit
from the advantages of this novel approach and influence the financial world sustainably.

Groundbreaking Mathematical Extension

Finally, we would like to highlight a remarkable mathematical extension: Our model represents a groundbreak-
ing advancement of the fractional Brownian motion with Levy jumps. These advances open up new dimensions
in the analysis of stock prices and promise even more accurate predictions of market movements.

Conclusion: The Future of the Financial World at a Crossroads

The future of the financial world is of immense value, and ”DNA of a Stock” could prove to be the milestone
that forever changes how we understand and interpret stock prices. With this new model, we offer investors a
powerful tool to make informed decisions and to understand financial markets better than ever before. We are
proud to be part of this innovative movement and look forward to ushering in a new era in the financial world.


